

MEMORIA CELULAR BIOEMOCIONAL

La memoria celular es la información almacenada en las células desde nuestra gestación hasta hoy. Como el nombre del método biosináptico lo indica, es un tipo de terapia que elimina aquellos registros de experiencias que alteran el normal funcionamiento de la psiquis, para posteriormente reprogramar esas memorias.

La base del método es reconstruir una experiencia de vida y borrar las emociones que enmarcan ese hecho para eliminar el padecimiento que genera.

Una persona que atraviesa una situación difícil en relación con su salud, sus vínculos o vive un duelo, por ejemplo, podrá notar en poco tiempo cómo su vivencia se va transformando favorablemente.

¿Cómo se utiliza el Método de Diagnóstico Biosináptico para memoria celular bioemocional?

En la primera sesión se realiza una especie de historia clínica: Vas buscando información de los padres y después te vas a hechos puntuales. Hay diferentes maneras de abordarlos, se elige con cuál empezar y vas puntualmente a esa situación para reconvertirla en un hecho placentero, lindo. No se basa tanto en el diálogo como en la asociación de pensamientos y colores. El Psicoterapeuta en Biosinapsis va guiando al consultante que tendrá los ojos cerrados. A través de buscar palabras clave, le llevan a un recuerdo, a una situación.

Ese síntoma que tienes tiene que ver con la memoria celular bioemocional, que es la información que tenemos guardada en las células y que viene de las situaciones vividas, hay información heredada también, pero mayormente de situaciones vividas de primera infancia. Entonces, tú puedes ser una persona ansiosa debido a una situación traumática en tus células.

La persona va a la consulta y el Psicoterapeuta en Biosinapsis encuentra esa situación traumática. A lo mejor no tiene por qué ser un hecho de gravedad. El Psicoterapeuta en Biosinapsis no borra el recuerdo, ayuda a la persona a borrar la emoción, por ejemplo, el miedo, entonces queda sólo el recuerdo de un hecho. Una vez que el banco de la memoria celular es reparado, funciona el nuevo programa y el estado anterior no se vuelve a repetir, y el cambio es definitivo.